
Ryu nto m iento de

POZUELO
DE RLARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iQué medidas ha pensado al ayuntamiento para est¡mular más oportunidades laborales
para los 2.391 parados de nuestro municipio?

RESPUESTA:

Desde el Ayuntamiento a través de la Agencia Autorizada de Empleo se realizan diversos
programas para facil¡tar la ¡ntermediac¡ón laboral, que se van adaptando a la situación
del mercado laboral de cada momento.
Cabe señalar la variación de personas desempleadas con respecto a noviembre de 171
personas menos y 393 personas menos que en dic¡embre del año anterior.
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Luis Magide Blanco
Concejal de Economía.

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2022
NUMERO DE PREGUNTA 13.1

CONCEJAL QUE LA FORMULA DAMIÁN MACIAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO DESEMPLEO EN POZUELO



flyuntomiento de

POZUETO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éPuede decirnos et Ayuntamiento qué medidas ha pensado para

resolver esta situación?

Respuesta: lnformarle que la competencia en materia de seguridad, corresponde a la

Delegación del Gobierno.

No obstante, existe un dispositivo especial desde finales de noviembre del año pasado,

en contacto permanente con los jefes de seguridad de la urbanización,

administradores y Junta D¡rectiva. Se ha incrementado de manera importante la

presencia de efectivos a d¡cha vigilancia de manera preventiva siendo agradecido y

reconocido el esfuerzo por la seguridad de la urbanización.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL #l;;:ü;:^:-
ALONSO - ::"ii:fri*:?:i.#J: 

"

s2e88os1F i:*H*:H"*'*

Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 27 de Enero de2022
NÚMERO DE PREGUNTA L3.2

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías Parras

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Robos en Monte Alino



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éPuede decirnos elAyuntamiento siya ha encontrado a los culpables y si

podrán acogerse al protocolo de prestación ambienta! sustitutoria rec¡entemente
aprobado en el pleno?

Respuesta: El acto vandálico en sí, consistió en la realización de grafitís en los laterales
del tren, por lo que consta en Policía Municipal. La empresa responsable del tren
solucionó al día siguiente la pintada del tren y se siguió prestando el servicio con
normalidad. No se pudo localizar a los responsables de las pintadas.

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios al Ciudadano
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pablo Gil Áiffi;-

FECHA DEL PLENO 27 de Enero de2022
NÚMERO DE PREGUNTA 1.3.3

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Actos vondálicos tren de lo Novidod
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Hyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPuede confirmarnos el Ayuntamiento si nuestro ayuntamiento va a instalar un puesto
o stand en Fitur?

RESPUESTA:

ElAyuntamiento no ha participado en Fitur

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 13.04

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL cs

OBJETO Sobre stand de Fitur



Hyuntomiento de

POZUELO
?

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPuede decirnos el Ayuntamiento por qué está cerrada y cuándo se repondrá el acceso

a !a Mediateca y a la OAC de la Plaza del Padre Vallet?

Respuesta:

La puerta está cerrada por una avería en el motor que se está tratando de solucionar lo antes

posible, si bien no ha sido posible hacerlo antes ya que son necesarias unas placas electrónicas

que aún no se han recibido por los problemas de suministro de materiales que existen

actualmente a nivel mundial. Está previsto que quede resuelto a lo largo del mes de febrero.

No obstante, el acceso directo y principal del edificio desde la Plaza del Padre Vallet está

habilitado, por lo que en cualquier caso se puede entrar tanto a la OAC como a la Mediateca y

demás dependencias de este edificio.

En Pozuelo de Alarcón, 27 de enero de2022

Almudena Ruiz Escudero

concejal delegada de obras, Rehabilitación de cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 13.6

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO ACCESO A LA MEDIATECA
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE gLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

éNos podría indicar la concejalía corespondiente si se ha podido solucionar el

problema de la falta de calefacción en la Escuela Municipal de Música y Danza de

manera definitiva y si se ha establecido algún protocolo para evitar situaciones

similares en todos los organismos públicos de Pozuelo?

Respuesta:

Los técnicos de mantenimiento están trabajando para solucionar la avería del sistema de

climatización lo antes posible, si bien nos encontramos con los problemas de suministro de

materiales que existen actualmente a nivel mundial. No se ha establecido ningún protocolo

porque son averías que surgen de manera imprev¡sta. No obstante anualmente se procura

revisar las instalaciones para prevenir problemas en la medida de lo posible.

En Pozuelo de Alarcón, 27 de enero de 2022

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA L3.7

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3 CARMEN GARCíR PNIOTVUIUO

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO

CALEFACCIóru ETU LA ESCUELA DE

MÚSICA Y DANZA DE POZUELO DE

ALARCÓN



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éNos puede informar la concejalía correspondiente de los trámites y
tiempo que se maneja para la construcc¡ón del centro de salud de la zona norte de
Pozuelo?

Respuesta: Esta obra, perteneciente a la Comunidad de Madrid, se encuentran en fase
de revisión y supervisión del proyecto para la construcción del Centro de Salud.
El contrato para la redacción del proyecto fue adjudicado el pasado mes abril y fue
entregado a la Dirección general de Hospitales e lnfraestructuras Sanitarias el pasado

mes de noviembre para la revisión del proyecto de ejecución.
Una vez finalizada la supervisión, se iniciará la tramitación del expediente de

contratación de Ejecución de Obra, Dirección Facultativa y Control de Calidad.

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios al Ciudadano
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Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 27 de Enero de2022
NÚMERo DE PREGUNTA 13.8

CONCEJAL QUE LA FORMULA Da. Carmen García Palomino
GRUPO MUNlCIPAL C!UDADANOS

OBJETO Centro de solud zono norte



Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE ALRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

é Nos podría informar el concejal de! ramo en qué consiste exactamente e! proyecto
de reforma y acond¡c¡onamiento de la mediana de la Avenida de Europa, cuándo se
van a empezar las obras y cuándo tienen previsto finalizarlas?

Respuesta:

Consiste en mejorar el pavimento existente, ampliar la zona de paseo, renovar la vegetación
tanto arbustíva como la arbórea en mal estado, renovar la red de riego y dotar de nuevos
puntos de suministro eléctrico para la realización de actos y eventos en algunos tramos de la
mediana.

Actualmente el expediente se encuentra en fase de evaluación de ofertas por lo que no
podemos concretar aún la fecha de inicio de las obras. El plazo de ejecución es de 12 meses.

En Pozuelo de Alarcón 27 de enero de2022

Concejal delegado
Cañas

nte, Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2O22
IrIÚVICNO DE PREGUNTA L3.9

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE CARMEN GARCÍA PALOMINO
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
REFORMA Y ACONDICIONAMIENTO DE

LA AVENIDA DE EUROPA



Ayuntom ieoto de

POZU E LO

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

¿nos podría indicar la concejalía correspondiente cuales son los avances para la puesta
en marcha definitiva de la Web de Comerciantes?

RESPUESTA:

El marketplace mun¡cipar, pozuerodecomprason line estará operativo el próximo mes de
febrero.

Hay más de 80 empresas y comercios inscritos, arguno de ros cuares está organizando su
tienda online por lo que en este momento soro son visibres ros que ya han compretado
todo el proceso.
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Luis Magide Blanco
Conceja I de Economía.

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2022
NUMERO DE PREGUNTA 13.10

CONCEJAL QUE LA FORMULA CARMEN GARCÍA PALOMINO
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO WEB DE COMERCIANTES



Ryuntomiento de

POZUELO
a

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos puede informar la concejalía correspondiente cuando comenzaran las obras para
su ejecución del nuevo polideportivo de la zona norte de nuestra localidad y el tiempo
que demorara su construcción para el uso de los vecinos?

RESPUESTA:

Se tiene previsto que el inicio de la obra comience en el verano de este año, con un
plazo de ejecución de 15 meses.

En Pozuelo de Alarcón , a 27 de enero de 2022

Cañas

Concejal Delegado Ambiente, Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 27 de enero de2022
NÚMERO DE PREGUNTA 13.11

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ma Ángeles González Jiménez
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Ciudadanos

OBJETO
Sobre nuevo pabel!ón deportivo de la zona

Norte



ffyuntomiento de

POZU E LO 
?

DE RLARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

iNos puede informar la concejalía correspond¡ente s¡ se contempla algún tipo de

medida para que las aceras de la avenida Carlos lll puedan ser transitadas por Ios

vecinos con seguridad sin tener que invadir la carretera con el consiguiente riesgo de

accidente?

Respuesta:

Las aceras de la avenida Carlos lll son seguras y en general cuentan con ancho suficiente salvo

en algún tramo, como el del puente, en que son más estrechas, si bien no es posible físicamente

ampliarlas por falta de espacio, teniendo en cuenta además que es un paso bajo una

infraestructura ferroviaria. En cuanto a la iluminación, se está estud¡ando la viabilidad de su

propuesta de colocar las luminarias en el muro para dejar más despejada la acera.

En Pozuelo de Alarcón, 27 de enero de 2022

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA L3.72

CONCEJAL QUE LA FORMULA
D3 MARíA DE tOS ÁruCCUS GONáLEZ

J¡MENEZ

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
DIFICULTAD DE PASO EN AVENIDA

cARtos lll
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Ryuntomiento de

POZUELO
a

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos puede informar la concejalía correspondiente qué tipo de medidas de vigilancia
y sanciones, en cumplimiento de la normativa existente, se vienen aplicando a los
contenedores de obras que eviten su uso inadecuado?

Respuesta:

Corresponde a los solicitantes de los contenedores el control, vigilancia y tratamiento de los
residuos depositados, siendo los responsables de cuanto se deposite en ellos. Por su parte, la

Policía Municipal es responsable del control y vigilancia del cumplimiento de la normativa de
ocupación de vía pública con contenedor en cuanto a que se disponga de licencia y se coloque
en la ubicación y plazos determinados en dicha licencia y, en caso de que por los agentes se

detecte o tenga conocimiento de un uso inadecuado, formularán la oportuna denuncia.

En Pozuelo de Alarcón, 27 de enero de 2022

Almudena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 13.13

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAM!ÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO CONTENEDORES DE OBRAS



Ayunto m ie nto de

POZUELO

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA 13.14

CONCEJAL QUE LA FORMULA
D3 MARÍA DE LOS ÁruC¡IES GONZÁLEZ

JlMÉNEZ

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO BANCOS DE LA CALLE ESTACIóN

PREGUNTA:

¿Nos puede informar la concejalía correspondiente si se contempla algún tipo de

mejora en la calle Estación en relación el mob¡l¡ario urbano y más concretamente en

los bancos que se encuentran ¡nclinados impidiendo un uso correcto?

Respuesta:

A día de hoy no consta ninguna posible incidencia al respecto. No obstante, se ha dado

traslado a los técnicos municipales para que valoren la procedencia de trasladar a una

ubicación más plana en dicho entorno, intentando no producir molestias a los vecinos

col¡ndantes o, en su caso y como consecuencia de la pendiente de la calle, ret¡rar los dos

únicos bancos que se encuentran en dicha situación.

En Pozuelo de Ala rcón

Concejaldelegado de

enero de 2022

Movilidad y Deporte



Ayuntomiento de

PozuEt0 
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Nos puede informar la concejalía correspondiente si se contempla
algún tipo de medida que evite el estacionamiento indebido en las puertas de salida

de los colegios y en concreto en los escolapios, ev¡tándose algún tipo de accidente no

deseado?

Respuesta: Se contempla en algunos casos, y siempre que sea posible, la implantación
de bolardos, pasos elevados y otras medidas disuasorias, que impidan los

estacionamientos indebidos, en las aceras, como en los accesos de los colegios que lo
demandan.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano
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Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 27 de Enero de2O22
NÚMERO DE PREGUNTA 13.15

CONCEJAL QUE LA FORMULA
De. María de los Ángeles González

Jiménez
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Aporcamiento de solido colegio

Escolopios



Ayuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

CONTESTACIÓX PNEGUNTA

En Pozuelo de Algrcón a2Qde enero de.2022
ANA MARÍA Firmadodisitalmente

RoDRÍGUEZ HS..,1H.#lflt*^-,,-
MSálEf,á r'*.ffi*3ffi1,,,0

Concejalía: RRHH y Régimen Interior

Pregunta: ¿Se ha tratado con los representantes de los trabajadores como abordar el

previsible nuevo escenario laboral y se están diseñando las líneas maestras de la
imbricación entre trabajo presencial y teletrabajo en el Ayuntamiento? ¿Se ha producido
algún documento específico en este sentido, para su aplicación cuando sea posible?

Contestación:

Desde el Gobierno Municipal se ha estimado oportuno mantener las medidas establecidas

en la instrucción 112021 de la Concejal Delegada de Recursos Humanos y Régimen

Interior, en relación a la segunda fase de reincorporación a la actividad presencial, en la
que quedan descritas las modalidades de prestación de los servicios, el ámbito de

aplicación, las excepciones a la modalidad ordinaria de prestación de servicios presencial,

las medidas de prevención y protección para los empleados públicos, las medidas

organizativas en lo referente a la atención al público y a las necesidades de lo servicios.

Mientras se mantengan las medidas en materia de salud pública derivadas de la pandemia
por COVID l9 establecidas por la autoridad competente, no se ha considerado pertinente
producir ningún otro documento específico adicional, en tanto en cuanto que éste estaría

condicionado a los dictados normativos de rango superior.

Aun así, en el dialogo perrnanente que se tiene con los representantes de los trabajadores,
se tienen muy presente este tema, escuchando en todo momento sus sugerencias, para

cuando llegue el momento poder adaptar nuestra instrucción si se considera que fuera

necesario, en función de la situación que se generara.

FECHA PLENO 2710y2022
NUMERO DE PREGLTNTA 13.17

CONCEJAL QUE LA FORMULA ANGEL GONZALEZ BASCUNANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
SOBRE LA CONSOLIDACION D

EPROCEDIMIENTOS TELEMÁTICOS DE
TRABAJO

C oncej al de RR H H, R@gilffi6frB& i,tr, I nnomiéo¡'yoTran sp aren cia.



fttD Fyuntomiento de

EF 33'.'..'r'Lo-

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPueden decirnos si tienen previsto recuperar la dinámica periódica de publicación del
Plan Normativo aunque no sea estrictamente con carácter anuat?

RESPUESTA:

S¡

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2O22
NUMERO DE PREGUNTA 13.18

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO Sobre publicación del Plan Normativo

Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde
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Ryuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Entendemos que esta memoria se realiza con carácter periódico tal y como establece la

Ley iPueden informarnos donde podemos acceder a la publicación de esta Memoria?

RESPUESTA:

La memoria de gestión corporativa no se elabora desde 2007, momento en que Pozuelo
adquirió la condición de gran ciudad y desde entonces la Secretaría General entiende
que no es preceptivo la realización de la misma

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2O22
NÚMERo DE PREGUNTA 13.19

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel Gonzátez Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre la memoria de gestión corporat¡va

en el pr¡mer semestre de año

de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde



Ayuntomiento de

PozuEt0 .
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Entendemos que el informe, que establece la Ley en el artículo mencionado, trasciende

la habitual revista de información municipal, de ser así éPueden informarnos donde
podemos acceder a la publicación del Boletín Municipal donde se insertan extractos de

los acuerdos y resoluciones adoptados en línea con lo establecido en el artículo 197 del

Real Decreto 2568/1986?

RESPUESTA:

Los acuerdos del pleno quedan recogidos en la revista municipalVive Pozuelo

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2O22
NÚMERo DE PREGUNTA L3.20

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Áneel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre la publicación del Boletín de

lnformación Municipal

e_-Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde



Ayu nto niento de

POZUELO
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éEn qué fecha van a comenzar los trámites necesarios para la construcc¡ón de 25
viv¡endas prometidas en el pleno municipal de abril de 2021?

Respuesta:

Se iniciará el expediente en el año 2022

En Pozuelo de de enero de 2022

Franc rejo M a rtínez
Segu n db.Ieoi¡¡rf e de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 73.27

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ÁNGEL GONZÁLEZ BAscUÑANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre la construcción de las viviendas de

la Calle Murania



Ayunto m ie nto de

POZUETO

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPueden decirnos si está ya establecido el procedimiento de asignación, y de ser así,
como podemos acceder al mismo?

Respuesta:

Una vez estén disponibles, se analizará las diferentes necesidades de los diferentes ¡nqu¡l¡nos
para determ¡nar la vivienda más adecuada a cada caso.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de enero de 2022

Fra jo Martínez
Seg u de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA 73.22

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ÁNGEL GoNzÁLEz BAscUÑANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre la as¡gnación de nuevas viviendas

en Coca de la Piñera



Ayunto m ie nto de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Tiene conocimiento el Equ¡po de gobierno del descontento de usuarios y usuarias del

G¡mnasio del Valle de las Cañas y, en caso afirmativo, que tlene previsto hacer?

RESPUESTA:

Desde la concejalía de Deportes se da traslado a la empresa concesionarla de las

quejas recibidas de los usuarios de la instalación para su tramitación, actuación y

respu esta co rres pon d ie nte.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de enero de 2022

z Cañas

Concejal Delegado de Ambiente, Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 27 de enero de 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 13.23

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Socialista

OB]ETO
Sobre descontento de usuarios del Gimnasio

del Valle de las Cañas



g[p Ayuntomiento de

H$ 3!',-"T1.¿-

CONTESTACIÓX PNEGUNTA

Concejalía: RRHH y Régimen Interior

Pregunta: ¿A qué se debe el aplazamiento del mencionado examen?

Contestación:

Según la resolución dictada con fecha 1410112022 sobre Aplazamiento examen proceso

selectivo para la formación de bolsa o lista de empleo y mediante oposición libre de

Psicólogo/a, Grupo Al, personal laboral temporal, en su punto III se manifiesta la
imposibilidad material para constituir el tribunal con la presencia mínima exigida en el

artículo 21 de las bases Generales de aplicación a las convocatorias para cubrir plazas de

personal fijo de plantilla en el Ayuntamiento de pozuelo de Alarcón, por causas de fuerza

mayor sobrevenidas.

Las causas de fuerza mayor sobrevenidas fueron la afección por COVID de miembros del

tribunal, que imposibilitaba la constitución del mismo con el mínimo de miembros
(titulares y/o suplentes) exigido.

en ng¡glqfg1filmfn, a 2J dpptuu:odgft0P3ente

RoDRÍG uEZ HS'*H..ill[lt*o,-,,
M9#A[F§ ¡" *,oiffiSolÍ 0,,o

C oncej al de RRH H, R&07&7 ffi'Vn'^, I nn orr?ofimp 1TI0á.n sp aren cia.

FECHA PLENO 27t0112022
NUMERO DE PREGUNTA t3.24

CONCEJALA QUE LA
FORMULA ANA HERNANDEZ MARTINEZ

GRUPO MI.]NICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

SOBRB APLAZAMIENTO DEL EXAMEN
DEL PROCESO SELBCTIVO PARA LA

FORMACIÓN »N LA BOLSA DE EMPLEO
DE PSICOLOGO/A, GRUPO
AI,PERSONAL LABORAL



ffyuntomiento de

POZU E LO

DE RTNRCóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éA qué se debe la no convocatoria de! minuto de silencio tras el asesinato de una

menor, por violencia vicaria, e! 30 de Enero?

Respuesta:

Desde que se llegó al acuerdo en pleno, nunca se ha convocado un minuto de silencio

por el asesinato de un menor. El pasado junio, por acuerdo de la Junta de Portavoces se

aprobó convocar un minuto de silencio en señal de apoyo a la familia y de condena por

lo sucedido. Por tanto, si así lo acuerda la Junta de Portavoces no tenemos

inconveniente en mostrar nuestro y solidaridad a las víctimas de violencia vicaria.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Conceial de Familia.

FECHA DEL PLENO 27-OL-2022
NÚMERO DE PREGUNTA L3.25

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre no convocator¡o de minuto de

silencio tras el oses¡noto de una menor en

Modrid.



Byuntomiento de

POZUE tO
2

DE RI.RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

El desglose de actividades y actuaciones que se han planificado efectuar, a cargo de
los 27.790,87€ que corresponden a Pozuelo por el Pacto de Estado contra la Violencia
de Género, con sus cantidades correspondientes.

Respuesta:

En la respuesta que se le envió en Septiembre, se le informó de las actuaciones ya

programadas que se iban a realizar con cargo a este fondo.

No obstante, en aras de facilitar la información que solicita, no tenemos inconveniente
en volver a explicárselo.

Refuerzo servicios PMORVG: L1.L69,72€ (parte de los servicios del PMORVG que

no se financian a cargo del Convenio de CM)

Proyecto "Contamos nuestro cuento", de promoción de la lgualdad y el buen
trato, en centros educativos de primaria;5.427 ,60 € - 50% de 10.855,20 €
Actividades relacionadas con el 25N.

o Curso de defensa dersonal:490€

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 27-OL-2022
NUMERO DE PREGUNTA L3.26

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre Fondos del Poco de Estodo contro

lo Violencia de Género



Ayuntomiento de

POZUETO

DE RLNRCóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

t,En qué punto se encuentra la adhesión de Pozuelo a la iniciativa "Municipios contra
e! maltrato" y que actuaciones se han llevado a cabo para ello?

Respuesta:

El 2 de diciembre se realizó la primera comunicación con Atresmedia.

El 21 de diciembre recibimos la contestación por parte de Atresmedia.

El 23 de diciembre se envía elformulario de solicitud de adhesión a la campaña.

El L2 de enero recibimos las imágenes para poder elaborar la señal. En estos momentos
se está realizando desde el departamento de comunicación.

Una vez esté instalada, se enviarán las fotos a Atresmedia junto con otras imágenes de

diferentes actividades ya realizadas. En el momento que reciban esta información
estaremos adheridos de forma oficial a la campaña.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 27-Ot-2022
NÚMERo DE PREGUNTA L3.27

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre Adhesión de pozuelo o la compoño

"Municipios contro el Maltrato"



Hyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLBRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo tiene previsto el Equipo de Gobierno proceder a la construcc¡ón de dichos

pasos de cebra o de otros etementos de calmado deltráfico en la mencionada vía?

Respuesta:

Se instalarán según se marque en el plan de obra, una vez adjudicado el correspondiente

contrato de ejecución de las obras. El proyecto ya está aprobado y actualmente el expediente

para la contratación de las obras se encuentra en contratación, estando previsto que comiencen

durante este año.

En Pozuelo de

concejal delegada de obras, Rehabilitación de cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA L3.28

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3 ANA HERNÁNDEZ MARTíru¡Z

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
MED¡DAS PARA EL CALMADO DEL

TRÁFICO EN LA CALLE HOSPITAL

2Tdeenero de2022



Ryuntom ie nto de

POZUELO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO OE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA 13.29

CONCEJAL QUE LA FORMULA D, HELIO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
PROCEDIMIENTOS DE LIMPIEZA EN EL

ENTORNO MEAQUES RETAMARES

PREGUNTA:

¿Qué tipo de control de la limpieza y/o aparición de restos de basura se realiza en la
zona y que medidas van a tomar para evitar que esto siga sucediendo?

Respuesta:

Las labores que se realizan en dicha ámbito son las propias de la catalogac¡ón de dicha zona:

limp¡eza rut¡naria y limpieza profunda una vez a la semana; y cortafuegos, desbroces,

tratamientos fitosan¡tarios, poda de arbolado y tratamientos selvícolas, según calendario y

periodicidad establecida para cada tarea. Asimismo se ha indicado a la empresa de

mantenim¡ento que realice un mayor segu¡m¡ento de la zona para ev¡tar la posible

acum ulación de restos abandonados.

En Pozuelo de Alarcón, 27 de eneto de 2022

na5

Concejal delegado de , Movilidad y Deporte



Ayunto m ie nto de

POZU E LO 
,.

DE AIRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Si las calles Paseo de la Finca y Paseo del Hontanar están efect¡vamente
recepcionadas ya por el Ayto. de Pozuelo y si no lo están las razones de por qué es

así, plazos para su recepción y si hubiera más calles de ese API en igual situación.

Respue§ta:
Las citadas calles se encuentran recepcionadas por el Ayuntam¡ento.

En Pozuelo de a27 de enerc de 2022

Fra ncisco Martínez

Segundo Teniente de Alcalde
Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA 13.30

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIODORO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre la recepción de zonas verdes y

calles del API 3.5-02 "Somosaguas 5u/'



f,yuntomiento de

POZUE tO ,
DE ALRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éQué med¡das se están tomando para resolver esta problemát¡ca y los
datos de robos de bicicletas en 2012, 2OZO,2OLg,y 2OL8?

Respuesta: Desde Policía Municipal, como actuaciones por robo de bicicletas en todo
elaño 2O2Lha habido seis actuaciones. Desde dicho cuerpo se hace seguimiento diario
y vigilancia para evitar este y otros tipos de hurtos. Destacar que las denuncias por
robo se tramitan en Policía Nacional

Titular delÁrea de Gobierno de Servícios al Ciudadano

PABLO GIL ffiii:::;;;::;;^."_
ALoNSo - i#{;si,ffi#i::"
s2e88os 1 F ilI#§ÉiF-i.mffiilt:

Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 27 de Enero de2O22
NUMERO DE PREGUNTA 13.31

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO Robos bicicletos Pozuelo



Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE RTARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué planes tienen para mejorarlo y cada cuánto se hacen actuaciones de

manten¡m¡ento?

Respuesta:

Recientemente se ha realizado la última actuación de bacheado con zahorra de las que se

ejecutan cada cierto tiempo, sin que exista una periodicidad establecida sino que se actúa

cuando se considera conveniente por los técnicos municipales, teniendo en cuenta que es una

zona terriza dentro de una zona verde por lo que no se puede ejecutar ninguna otra actuación.

En Pozuelo de Alarcón, 27 de enero de 2022

concejar deregada ,.ffif [[1i[::ff11.,,.o, y patrimonio

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA L3.32

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIAL¡STA

OBJETO
MAL ESTADO CONSTANTE DEL PARqUE

PRADOS DE TORREJÓN



i
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Byuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Qué está pasando para que no avance con celeridad y cuando piensan que se pueda

abrir este necesar¡o aparcamiento disuasorio?

Respuesta:

Como ya hemos informado en ocasiones anteriores, esta obra tuvo que ser suspendida,

habiéndose reanudado el pasado mes de octubre de 2021,. En este momento se están

ejecutando trabajos de cimentación que no son muy visibles desde el exterior, por lo que

aparentemente da la impresión de que no avanza cuando no es así.

Dado que el plazo de ejecución es de 12 meses desde el reinicio de la obra, está prevista su

finalización en elmes de octubre de2022.

En Pozuelo de Alarcón, 27 de enero de 2022

Concejal delegada
Almudena Ruiz Escudero

de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA 13.33

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

PLAZOS DE FINALIZACIÓN DEL

APARCAMIENTO PÚBUCO DISUASORIO

DE LA ESTAC¡ÓN



Ayuñt o m ie nt o de

POZUELO
DE RLHRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2022
NUMERO DE PREGUNTA 13.34

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

PLAZOS PARA AVANZAR EN LA GEST¡ÓN

EFICTENTE DEL AGUA CON TETEGESTIóN

DEL RIEGO EN EL 30-35% DE LOS

PARQUES EN LOS QUE EL RIEGO ES

MANUAT

PREGUNTA:

éCuándo tendremos el 100% de las zonas verdes de nuestra ciudad con riego
automático teletest¡onado?

Respuesta:

En el actual contrato de mantenimiento y conservación de zonas verdes está prevista
la automatización de todas las zonas verdes que no disponen de dicho riego
automático.

En cuanto a la telegestión de las redes de riego pendientes de realizar, en este
momento se está redactando un Proyecto de instalación de s¡stema de gestión y
control del consumo de agua de riego de las zonas verdes.

En Pozuelo de Alarcón,27 de enero de 2022

c.í.,
Concejal delegado Am ¡ente, Movilidad y DeporteMed



Fyuntomiento de

POZUELO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué respuesta y/o información nos pueden dar sobre las cuestiones mencionadas?

RESPUESTA:

La feria de Navidad se ha instalado en el que creemos que es el mejor espacio posible

de nuestra ciudad como demuestra el éxito de la misma, las quejas recibidas en el

Ayuntamiento son dos llamadas telefónicas a la Policía Municipal y una llamada a

Alcaldía, lo que demuestra que siendo una actividad que produce molestias, están son

consideradas leves por la inmensa mayoría de nuestros vecinos

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 13.35

CONCEJAL qUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban

GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre el emplazam¡ento de la feria de

nav¡dad infantil y iuvenil



Ryuntomiento de

POZUELO
2

DE frLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éA qué se debe que esté pend¡ente Ia concesión de !a Iicencia de obras de mejora de
urbanización, desde noviembre de2O2O, correspondiente a la urbanización Pinar de
Somosaguas?

Respuesta:

Para poder contestar con exactitud necesitaríamos el número del expediente concreto.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de enero de 2022

Francisco jo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO OE2022
NUMERO DE PREGUNTA 13.36

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Sobre licencia Pinar de Somosaguas



Ayuntcmiento de

POZUELO
a

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuántas urbanizaciones privadas existen en el término municipal de Pozuelo de
Alarcón como resultado de un proceso de parcelación con viviendas unifamiliares
tanto aisladas como pareadas y adosadas, donde exista un viario? éY cuáles son sus

nombres?

Respuesta:
La información que solicita se encuentra en el Plan General de Ordenación Urbana.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de enero de 2022

Francisco Man rjo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA 13.37

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Sobre urban¡zaciones privadas



Ryuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuál fue el coste económico del parque situado a la espalda del Club Deportivo
Fitness Sport Valle de las Cañas y al lateral de la Ciudad Deportiva Valle de las Cañas?

Respuesta:

Dicho parque es una pequeña parte del proyecto completo del complejo deportivo Valle de las

Cañas, y en concreto de la construcción del edificio multiservicios que se llevó a cabo por la

concejalía de Obras hace cerca de 15 años, sin que dispongamos en este momento del

desglose de cada una de las actuaciones, más allá de las mediciones del proyecto.

En Pozuelo de Alarcón, 27 de enero de 2022

Concejal delegado de Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2O22
NUMERO DE PREGUNTA 13.38

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
COSTE DEL PARQUE DE LA CIUDAD

DEPORTIVA DEL VALLE DE LAS CAÑAS



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE ñLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éTienen prev¡sto colocar algún elemento de protección para los usuarios en la senda
que une la Colonia de Arroyo Meaques con !a zona comercial de la Ciudad de la
Imagen, en su paso por la Laguna de Valchico, a la que dotar a dicha senda de la
iluminación suficiente para una mayor segur¡dad para los usuarios?

Respuesta:

El trazado de dichos recorridos no se corresponde con la ejecución de ningún estudio ni

proyecto desarrollado por el Ayuntamiento sino que son caminos creados de manera

espontánea, existiendo otros itinerarios peatonales más seguros. Actualmente no está prevlsta

ninguna actuación de acondicionamiento que establezca el dimensionamiento, construcción y
protección de las sendas existentes. En todo caso, el Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón no

es la administración que mantiene la infraestructura del azud existente en la zona de Valchico.

En Pozuelo de Alarcón, 27 de enero de 2022

id nas

Concejaldelegado d edi nte, Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2022
NÚMERo DE PREGUNTA 13.39

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO

VALLA DE MADERA DE PROTECC¡ÓU C

ILUMINACIÓN DE LA SENDA DE

VIANDANTES DE LA LAGUNA DE

VALCHICO



ñyunto m ie nto de

POZUELO,
DE ATRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Desde el 2019 hasta diciembre 2021 ¿Cuántos edificios en pozuelo de Alarcón han
estado obligados a presentar el informe de Evaluación del Edificio y cuántos de ellos
lo han pasado a fecha de hoy?

Respuesta:
Los ed¡ficios que deben pasar inspección son publicados anualmente en la BOCM.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de enero de 2022

Francisco elgarejo Martínez
Segundo Ten iente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2O22
NUMERO DE PREGUNTA 13.40

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre ejecución ¡nformes evaluac¡ón de
edificios



ffi Ryuntomiento de

EH POZUELOtrlt DE RLRncóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éNos puede aclarar cuál es el procedimiento seguido para etegir a tos
Reyes Magos que integran la cabalgata de Navidad realizada por etAyuntamiento?

Respuesta: El criterio es el seguido cada año, trabajadores del ayuntamiento, así como
vecinos del municipio que de manera altruista y desinteresada desean colaborar en
esta celebración enfocada a los más pequeños del municipio

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLo GtL lHüffi;";I
ALoNSo - lffi;rg**,**
s2e88os 1 r ;[ffi6]g][T;ffilil:::

Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 27 de Enero de2O22
ruÚueno DE PREGUNTA 13.47

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Selección Reyes Magos Cobolgoto 2022



Ryuntomiento de

POZU E tO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA: ¿Cuántas intervenciones policiales se han efectuado en el último año en
el parque situado a la espalda del Club Deportivo Fitness Sport Valle de las Cañas y al
lateral de !a ciudad deportiva del mismo recinto, como consecuencia de la realización
de botellones?

Respuesta: Desde Policía Municipal, no tenemos conocimiento de incidencias
destacables ni aglomeraciones de este tipo de actos en la zona indicada actualmente.
A mediados del año 2O2L, se puso en marcha un dispositivo que consistía en cerrar la
zona con vallas, así como vigilancia policial, para erradicar el botellón en la zona,
dispositivo que se ha destacado como muy eficaz y elemento disuasivo en la práctica
de botellón en la zona.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO G ! L [:#ii-::::,ffi:n"

ALONSO - ##{§f.Bi;{i,nf#*'

5 2 98 80 5 1 F iii{i'rJffit"nr':n*-

Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 27 de Enero de2O22
NÚMERO DE PREGUNTA 13.43

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Botellón porque Volle de las Coños



Ayuntomiento de

POZUELO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iPor qué existen pendientes de autorización por parte de la JGL hasta siete petic¡ones

del GM VOX desde el mes de julio de 2021?

RESPUESTA:

Las solicitudes se presentaron después de la última convocatoria de la junta de gobierno

del mes de julio y por algún problema de registro no llegaron al Órgano de Apoyo a la

Junta de Gobierno, en los próximos días serán atendidas por las concejalía
correspondientes

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 27 DE. ENERO DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA L3.M

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan Ignacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Sobre peticiones a la JGL



ñ yunto m ie nto de

POZUELO
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2022
NUMERO DE PREGUNTA 13.45

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN 16NACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre devolución de fianza reparac¡ón de

firmes

PREGUNTA:

¿Por qué existen pendientes de devolución diferentes fianzas por reparación
firmes como consecuencia de actuaciones de obra nueva, una vez solicitada
devolución y transcurr¡dos más de cinco meses desde su solicitud, por ejemplo
expediente LRU 2021/1413 entre otros?

Respuesta:
El expediente al que se refiere deriva de una licencia de primera ocupación que ha sido objeto
de requer¡miento. En tanto este requerim¡ento no se cumpla y pueda concederse la c¡tada

licencia, no procede la devolución de fianza.

La solicitud de la devolución de una fianza es independ¡ente respecto al hecho de que la

adm¡nistración debe comprobar que se dan todas las condiciones para devolver aquella.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de enero de 2022

Fra nc¡sco Manuel Melgarejo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servic¡os de la Ciudad

de
su

el



ñyuntomiento de

POZUELO /
DE HLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo darán com¡enzo las obras del parque can¡no estando comprometida su
ejecución en el acuerdo de presupuesto para 2O2L con el GM Vox?

Respuesta:

El contrato se firmó el pasado 30 de diciembre, estando previsto el comienzo de las obras a

finales del presente mes de enero.

En Pozuelo de Alarcón, 27 de enero de 2022

Dav Cañas

Concejal delegado de ente, Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2022
NUMERO DE PREGUNTA 13.46

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
PARQUE CANINO DEL CERRO DE LOS

PERDIGONES



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPor qué mot¡vo, como resultado de la colaboración de recogida de basura entre el

Ayuntamiento de Madrid y el Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón, los vecinos de
Pozuelo de la Colonia de Arroyo Meaques, C/ Cardencha y alrededores, son los
grandes perjudicados ya que tienen que recorrer largas distancias para depositar Ia

basura orgánica en Ios contenedores?

Respuesta:

En la citada calle la recogida de basura se ha realizado históricamente por el municipio de

Madrid. Este municipio modificó la recogida de basura de la modalidad puerta a puerta, a

recogida mediante áreas de aportación, situadas desde el punto más desfavorable de la calle

Cardencha a 100 metros de los contenedores.

Con la nueva implantación del contrato de Limpieza Viaria y Residuos Sólidos Urbanos
procederemos a la recogida puerta a puerta en las viviendas de dicha calle sitas en Pozuelo,

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de enero de2022

Cañas

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA L3.47

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Contenedores res¡duos orgán¡cos

Concejal de M , Movilidad y Deporte



A yunto m ie nto de

POZUELO

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 13.48

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Contenedores de reciclaje

PREGUNTA:

iPor qué motivo, como resultado de la colaboración de recogida de basura entre el
Ayuntamiento de Madrid y el Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón, los vecinos de
Pozuelo de la Colonia de Arroyo Meaques, C/ Cardencha y alrededores, son los
grandes perjudicados ya que tienen que recorrer largas distancias para depositar la

basura en el contenedor de reciclaje?

Respuesta:

En la c¡tada calle la recogida de basura se ha realizado h¡stóricamente por el municipio de

Madrid. Este mun¡c¡pio modificó la recogida de basura de la modalidad puerta a puerta, a

recogida mediante áreas de aportación, situadas desde el punto más desfavorable de la calle

Cardencha a L00 metros de los contenedores.

Con la nueva implantación del contrato de L¡mpieza Viaria y Residuos Sólidos Urbanos
procederemos a la recogida puerta a puerta en las viviendas de dicha calle sitas en Pozuelo.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 deenero de2022

Cañas

Movilidad y DeporteConcejal de M



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRTTA

PREGUNTA:

Habiendo pasado más de 4 meses desde el anuncio, por el cuat iniciaban la revisión
de !a actual Ordenanza para la instalación de terrazas de veladores, nos pueden
indicar éCuándo tienen previsto someter el proyecto de modificación a !a Comisión
correspondiente?

Respuesta:

La ordenanza continúa en proceso de modificación y será sometida a la comisión plenaria
correspondiente en el momento en que por su tramitación corresponda.

En Pozuelo de Al a27 de enero de 2022

Francisco Manuel Melgarejo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2O22
NUMERO DE PREGUNTA 13.49

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre la Ordenanza apl¡cable a la

instalación de terrazas de veladores



e yuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éTiene pensado establecer aquí en Pozuelo de Alarcón una oficina de asesoramiento
antiokupación en paralelo a la oficina 112 antiokupación que ha anunciado la presidenta
de la Comunidad de Madrid?

RESPUESTA:

La ocupación ilegal de viviendas en Pozuelo es un asunto que ocupa al gobierno
municipal que a través de la policía municipal asesora a los vecinos y realiza todos
aquellos trámites que dentro de nuestras competencias contribuyen a la reducción de
viviendas ocupadas, tales como el seguimiento de los expedientes judiciales de
desahucio, el control de animales peligrosos y la prevención de la comisión de posibles
delitos , tras la creación de la oficina por la Comunidad de Madrid colaboraremos
estrechamente para reducir las posibles ocupaciones

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA 13.s0

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre oficina asesoramiento

antiokupación

Eduardó-Oiiá de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde



Fyunto m iento de

POZUEIO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éA qué se debe el actual estado de abandono del parque situado a la espalda del
Club Deportivo F¡tness Sport Valle de las Cañas y al lateral de la Ciudad Deport¡va
Valle de las Cañas?

Respuesta:

En el parque situado detrás del Club Deportivo Fitness Sport Valle de las Cañas y en el lateral,
se realizan las oportunas tareas de mantenimiento, desbroce y limpieza.

En Pozuelo de Ala rcón, 27 de enero de 2022

e, Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DÉ,2022
NÚMERO DE PREGUNTA 13.51

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
ABANDONO DEL PARqUE DE tA CIUDAD

DEPORTIVA DEL VALLE DE LAS CAÑAS

Concejaldelegado de



Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE RLR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éA quién corresponde el manten¡m¡ento y conservación del parque situado a la

espalda del Club Deportivo Fitness Sport Valle de las Cañas y a! lateral de la Ciudad
Deportiva Valle de las Cañas?

Respuesta:

Como bien debería
Deporte.

saber, corresponde a la Concejalía de Medio Ambiente, Movilidad

En Pozuelo de Alarcón, 27 de enero de 2022

Concejal delegado de , Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2022
NUMERO DE PREGUNTA L3.52

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNAC¡O FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO

MANTENIMIENTO Y CONSERVACIÓN DEL

PARQUE DE LA CIUDAD DEPORTIVA DEL

VALLE DE LAS CAÑAS

Rod



f,yuntomiento de

POZUELO ,
DE RLHRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éEn base a qué cr¡terios o normat¡va se regula en las vías de Pozuelo de Alarcón las

características técnicas que deben cumplir !os badenes reductores de velocidad tanto
en los pasos peatonales sobreelevados como en los lomos de asno?

Respuesta:

Se tiene en cuenta una lnstrucción Técnica del Ministerio de Fomento para la instalación de

reductores de velocidad y bandas transversales de alerta en carreteras de la Red de Carreteras

del Estado que no es de obligado cumplimiento en casco urbano.

En Pozuelo de Alarcón,27 de enero de2022

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA 13.53

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO

BADENES REDUCTORES DE VELOCIDAD

EN PASOS PEATONALES

SOBREELEVADOS



:
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Hyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éA qué se debe la persistencia de ma¡os olores procedentes de la red de alcantarillado

público en la zona de Avda. Europa cl Via de las Dos Castillas y en la Avda. de Juan

Pablo ll en la zona del barrio de la Estación?

Respuesta:

Según informan los técnicos municipales, no tienen constancia de ninguna incidencia reciente

en el saneamiento de dichas zonas. No obstante, en la pregunta no se especifica la ubicación

concreta de dichos supuestos malos olores, al tratarse de zonas muy amplias. En todo caso, si

ustedes tienen conocimiento de alguna incidencia, les agradecemos que nos faciliten la

localización para poder actuar con mayor rapidez.

En Pozuelo de Alarcón, 27 de enero de2022

co nceja I de I ega d a r"H;f l: [1í [::ff lo. ..,.o, v patri m o n io

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 13.54

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNlCIPAL vox

OBJETO

MALOS OTORES EN EL ALCANTARILLADO

DE LA AVENIDA DE EUROPA Y LA

AVENIDA JUAN PABTO II EN LA ZONA

DEt BARRIO DE LA ESTAC¡ÓN



e yuntomiento de

POZUELO
a

DE RLHRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iPor qué no se ejecuta la expropiación de los terrenos comprend¡dos en el APE 4.3-
03 Vía Borde de! FFCC - Calle Juan Díaz Mula?

Respuesta:

Los ámbitos cuyo s¡stema de gestión es la expropiación son iniciados por la Gerencia Municipal
de Urbanismo bien a solicitud de sus titulares, o bien porque lo solicita el departamento
municipal correspondiente.

En Pozuelo de a27 de enero de 2022

Francisco lgarejo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2022
NÚMERo DE PREGUNTA L3,55

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre la ejecución expropiación APE 4.3-

03 Vía borde de! FFCC - C/ Juan Díaz Mula



Ayunto mie nto de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 13.58

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE, PATRICIA CABAL LORENZO

GRUPO MUNICIPAL

OBJETO Medición de aire vs Calidad del Aire

PREGUNTA:

¿Qué está haciendo el Ayuntamiento de Pozuelo para rebajar estos índices teniendo
en cuenta que se permiten talas masivas de árboles - última conocida, hace 3
semanas, los días 30 y 31 de diciembrc de 2021,20 árboles de más de 50 años de
antigüedad en la Calle del Pilar, 9 - destruyendo así los últimos pulmones verdes que

nos quedan?

Respuesta:
La Administrac¡ón competente para establecer indicadores de la calidad del aire y estaciones
de control y seguimiento es la Comunidad de Madrid, en v¡rtud del artículo 5 de la Ley

34/2007, de 15 de noviembre, de calidad del aire y protección de la atmósfera.

Este Ayuntamiento ha elaborado un Protocolo de Actuación ante episodios de contaminación
por NOx que se encuentra disponible en la web municipal. lgualmente, la Estrateg¡a de Cambio

Climát¡co de este Ayuntam¡ento se encuentra en fase de llcitación.

Por último, los datos válidos para enmarcar las em¡siones de este municipio, necesariamente
son las de su estación medidora de referencia, que es la de Majadahonda, y no los de toda la

corona metropolitana de Madrid.

En Pozuelo de Alarc6n, a 27 de enero de 2022

Cañas

Conceja I de Med Am Movilidad y Deporte



flyuntomiento de

POZUELO ,
DE HLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQueremos saber si existe alguna posibilidad de ceder espacios municipales para

actividades que desarrollan las asociaciones? En caso de que no exista posibilidad

écuál es el motivo para que un ayuntamiento de este tamaño a no facilite este servicio
a sus ciudadanos?

Respuesta:

Desde el Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón se ceden espacios municipales a las

Entidades sin Ánimo Lucro para la realización de las distintas actividades que

desarrollan. Existe un procedimiento establecido, desde hace más de cuatro años, para
que puedan hacer la solicitud de manera ágil y sencilla. El único requisito, para que estas
cesiones sean gratuitas, es que estén debidamente dadas de alta en el registro
municipal. En estos casos están exentas de cualquier pago.

En Pozuelo dp Alarcón, 27 de enero de 2022

Concejal de Educación y Participació Ciudadana

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2O22
NUMERO DE PREGUNTA 13.59

CONCEJAL QUE LA FORMULA SOMOS POZUELO

GRUPO MUNICIPAL

OBJETO
Sobre sala de reun¡ón y actividades en

dependencias municipales

Eva"Cabbllo Rioja



Ayuntomiento de

POZU E LO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Hace años que se v¡ene tratando e! gimnasio para el coleg¡o público Divino Maestro.
Sabemos que estaba pend¡ente de descontaminación de la parcela Llorente

Nos pueden explicar ésituación en la que se encuentra el futuro gimnasio y porque no
se ha realizado ya?

Respuesta:

Los trabajos de descontaminación ya han terminado. Una vez terminada la tramitación
de los expedientes de urbanización y reparcelación, se podrá estudiar la viabilidad de
los diferentes proyectos que pudieran ser ubicados en las parcelas municipales del
desarrollo.

En Poz

Eva Cabello Rioja

Concejalde Educación y Participa ión Ciudadana

uelo de Alarcón, 27 de enero de 2022tt
Jrlr q

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2O22
Ir¡ÚUTNO DE PREGUNTA 13.60

CONCEJAL QUE LA FORMULA SOMOS POZUELO

GRUPO MUNICIPAL

OBJETO Sobre gimnasio del CEIP Divino Maestro



I

ffi Ayuntomiento de

IilIÍII POZUELOf'!!p DE RtnRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éeué está ocurriendo para que no se dé respuesta a las queias de los usuarios? ¿Por

qué no se arreglan los defectos?

Respuesta:

Los técnicos están trabajando para solucionar las averías de climatización lo antes posible, si

bien se trata de una incidencia de resolución compleja.

En Pozuelo de Alarcón,27 de enero de2022

co nceja r de r ega d a r.H;T l: [ií [::ff lo. ..,.o, y patri m o n io

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 13.6L

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE PATRICIA CABAL LORENZO

GRUPO MUNICIPAL

OBJETO
SITUAC¡ÓN ACTUAL DE LAS AULAS DE

CLASE DEL M¡RA



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éEn qué normativa se han basado para qué un técnico de deportes no funcionario sino

personal laboraltemporal de la administración firme un informe con el que ustedes han

defendido que la reclamación a los presupuestos no era correcta?

RESPUESTA:

El motivo para inadmitir la reclamación, como les dije en el pleno, no es el expuesto en

el informe de la concejalía de deportes

FECHA DEL PLENO 27 DE ENERO DE2O22

NÚMERO DE PREGUNTA L3.62

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña Patricia Cabal Lorenzo

GRUPO MUNICIPAL

OBJETO Sobre firma deltécnico de dePorte

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde


